



## Monreal sale fortalecido con el relevo en el Senado

S. ARELLANO Y F. DAMIÁN, CDMX

— Tres rondas debieron pasar para que el Senado eligiera nuevo presidente, Alejandro Armenta, cercano a Ricardo Monreal, después de que 10 votos en blanco arruinaron el primer intento, por lo que el coordinador de Morena planteó repetir el ejercicio en medio de protestas de la oposición. Al final el poblano logró 65 adhesiones por 52 del propio zacatecano para consumir el relevo en una tercera vuelta. En la Cámara de Diputados, en tanto, sin mayor problema el panista Santiago Creel Miranda tomó posesión como cabeza de la Mesa Directiva. |

### Debate en el Congreso

# Monreal sale fortalecido con relevo en el Senado

**Votación.** Después de tres rondas, Alejandro Armenta, uno de sus incondicionales, estará desde hoy al frente de la Mesa Directiva; el zacatecano obtuvo 52 sufragios

SILVIA ARELLANO  
CIUDAD DE MÉXICO

Luego de tres rondas de votaciones, el coordinador de la bancada de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, se erigió como el gran ganador en la puja por la presidencia de la Mesa Directiva de esa cámara.

El zacatecano logró colocar a uno de sus incondicionales, Alejandro Armenta, y a manera de colofón hasta consiguió que 52 legisladores de la oposición vota-

ron a su favor en una muestra de su arrastre en el Senado.

PRI, PAN, PRD, Movimiento Ciudadano y el Grupo Plural borró el nombre de Armenta de la cédula y escribió el nombre de Monreal, a pesar de que por la tarde el llamado bloque de contención negó que postulara al líder de la mayoría para este cargo.

Cerca de la media noche, al límite del tiempo, el senador Alejandro Armenta tomó protesta

como presidente de la Mesa Directiva y Ana Lilia Rivera como vicepresidenta para el periodo que inicia este 1 de septiembre.

El coordinador del PAN, Julem Rementería, consideró un error histórico lo sucedido en el pleno, “porque se desatiende lo que es la pluralidad, desde la mañana y días anteriores se había platicado para construir una mayoría que respetara a esta cámara”.

Mientras que el coordina-



dor de Movimiento Ciudadano, Clemente Castañeda, dijo: “No queremos dejar de subrayar el mensaje que se expresó aquí, a partir de los votos. Hoy tenemos, hay que reconocerlo, un Senado sí no dividido, al menos sí con opiniones divididas”.

El coordinador del PRI, Miguel Ángel Osorio Chong, invitó a la mayoría a que esa sensibilidad de la que hablan la apliquen y que “no sean los tiempos electorales los que muevan al Senado”.

También reconoció al bloque “porque estamos cohesionados y pensamos en los mexicanos”.

El morenista Armando Guadiana pidió a Armenta que durante su presidencia debe considerar la opinión de las minorías y no sólo de Morena y sus aliados.

La que llegó a salvar la votación a favor de Armenta fue la ex presidenta del Senado, Mónica

Fernández, quien se encontraba fuera del Senado por una cues-

tion personal.

Por la mañana, Alejandro Armenta, agradeció la confianza brindada por sus compañeros de bancada y en particular a sus contrincantes Gabriel García, Higinio Martínez y José Narro.

“Reiterar que somos un grupo parlamentario emergido de la 4T y tenemos lealtad al presidente Andrés Manuel López Obrador... El poder dimana del pueblo y se divide en Ejecutivo, Legislativo y Judicial para su aplicación y para el respeto pleno de los derechos humanos de los mexicanos, en ese sentido lo haremos”, expresó.

En entrevista, dijo que el grupo mayoritario emergió de la 4T, honra los principios de Morena y es leal plenamente al presidente Andrés Manuel López Obrador. Y comentó que seguirá el ejemplo de las y los senadores de Morena que han presidido la Mesa Directiva.

“Seguiré el ejemplo pulcro, equilibrador de la senadora Olga.

Seguiré el ejemplo de la apertura y de la gran capacidad de diálogo del senador Eduardo. Seguiré el ejemplo preciso y fuerte de Martí Batres y desde luego que seguiré el ejemplo de una gran precisión técnica que tuvo la senadora Mónica”, subrayó.

El legislador se pronunció por construir una relación de fraternidad partidaria, pero también una de respeto y acompañamiento constitucional.

Ricardo Monreal le hizo una recomendación respetuosa a Alejandro Armenta de que una vez que sea electo por el pleno presidente del Senado, busque hoy mismo al presidente López Obrador para que le reitere que en el grupo de Morena hay lealtad hacia él. —

ASÍ LO DUO

“Reiterar que somos un

grupo parlamentario emergido de la 4T y tenemos lealtad al Presidente”

**Alejandro Armenta**  
Presidente del Senado

“Le propuse a Armenta comunicarse hoy mismo con el presidente López Obrador”

**Ricardo Monreal**  
Coordinador de Morena

“Pido a la mayoría que no sean los tiempos electorales los que muevan al Senado y se conduzca con legalidad”

**Miguel Ángel Osorio**  
Senador del PRI



Ana Lilia Rivera levanta el brazo al nuevo presidente senatorial; a la izquierda, Cecilia Sánchez. CUARTOSCURO